

Duplas cubanas por boleto olímpico en voleibol de playa



Colima, México, 25 jun (PL) Las duplas cubanas de voleibol de playa buscarán desde este viernes en Colima, México, el boleto olímpico en la fase final de la Copa Continental, que empezó el jueves en la Unidad Deportiva Morelos.

En la justa de la Confederación de Norte, Centroamérica y del Caribe (Norceca), los binomios cubanos de Leila Martínez-Mailén Delís y Lidiannis Echeverría-Yanisleidis Sánchez comenzarán su accionar desde la instancia de semifinales, en la intención de retornar al escenario bajo los cinco aros luego de 13 años de ausencia.

La cita eliminatoria del área estarán participantes de Cuba, México, Nicaragua, Guatemala, Costa Rica y Puerto Rico.

Precisamente, las cubanas enfrentarán en semifinales a las ganadoras del duelo entre nicaragüenses y puertorriqueñas; en tanto, las mexicanas rivalizarán contra las triunfadoras del choque entre costarricenses y guatemaltecas.

De acuerdo con el sistema de competencia, se jugará cada serie entre países, dos partidos de tres sets a ganar dos, siempre enfrentando a duplas diferentes.

En el caso de terminar con una victoria por bando, el triunfador se decidirá con el desarrollo de un Golden set a 15 puntos entre las parejas que los países determinen.

La fase Final de la Copa Continental otorgará la última plaza de Norceca en cada sexo para los Juegos Olímpicos de Tokio, previstos del 23 de julio al 8 de agosto entrante.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/261845-duplas-cubanas-por-boleto-olimpico-en-voleibol-de-playa>



Radio Habana Cuba